

社員研修旅行

2015年11月21日(土)、(株)群桐産業と群桐エコロ(株)は新潟の月岡温泉へ1泊2日の研修旅行に行ってきました。今回は群桐グループの2社合わせて総勢81名での旅行となり、これもお客様のご理解・ご協力のもとで両プラントを止めて行くことができました。本当にありがとうございました。

旅行の様子を一部ですが、ご紹介したいと思います。



今回の日の宿は白玉の湯 華鳳。群桐グループ山口会長及び群桐エコロ(株)山口社長のあいさつで忘年会は始まりました。



両社長のあいさつの後は、永年勤続者の表彰式が行われました。今年の受賞社は7名(3名欠席)で、収集運搬課の永井係長が受賞者を代表してあいさつ。



その後、群桐エコロ(株) 松木工場長の乾杯のあいさつの後、宴会が始まりました。



宴会が始まると、毎年恒例の余興の披露や新人の自己紹介がありました。その後の二次会もクラブでカラオケで大盛り上がり。



2日目の観光は有名な弥彦神社へ。天気にも恵まれ連休の中日ということもあって多くの参拝客で賑わっており、社員の皆さんも思い思いの祈願をしていました。



弥彦神社を後にすると次は魚のアメ横でお買い物。豊富な海産物に目移りしながら楽しいひと時を過ごしました。あっという間の二日間でしたが今回も何事も無く過ごすことができ、思い出に残る旅行となったと思います。

群桐グループ 2015 年度社員研修旅行
日 時：2015 年 11 月 21 日（土）～11 月 22 日（日）
行 先：新潟県 月岡温泉
宿泊先：白玉の湯 華鳳
観 光：塩沢宿、越後ゆきくら館、弥彦神社、魚のアメ横